
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Dassow 
vom 02.06.2020

Top 5.6 Vorgehen zum neuen Sportlerheim

Herr Matzke erläutert die Notwendigkeit einer Beschlussfassung zum Sachverhalt, um 
Förderanträge für den Bau des Sportlerheimes zum Stichtag 30.11.2020 stellen zu 
können. Unter den Ausschussmitgliedern entsteht eine rege Diskussion über die 
Notwendigkeit der von Herrn Matzke vorgebrachten Beschlussempfehlung.
Die Mitglieder sind mehrheitlich der Auffassung, dass ein Beschluss nicht erforderlich 
ist. Für das Sportlerheim sind derzeit unterschiedliche Varianten für eine Vorstellung 
in Erarbeitung. Sodann ergeht folgender Beschluss:
Beschluss:
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Wohnen und Bauen soll in der nächsten Sitzung 
die verschiedenen Varianten des Sportlerheimes beraten.
Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Gegenstimmen Enthaltung/en
5 0 0


